

CONCEJO MUNICIPAL
ACTA N° 106

Sesión Ordinaria efectuada con fecha 03 de Enero de 2011 en el salón de reuniones del Centro de la Mujer

PRESIDENCIA

Presidió la sesión, el Sr Alcalde don Israel Urrutia Escobar, actuando como Secretaria Municipal Alejandra Román Clavijo.

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Concejales:

- Sr. Juan Carlos Aravena González
- Sr. Juan Carlos Benavente Meza
- Sr. Rigoberto Espinoza Gutiérrez, no asiste
- Sr. Patricio Ojeda Alarcón,
- Sr. Juan Rogazy Sepúlveda
- Sr. Mario Cáceres Quiroz

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

- Comisión Pladeco período 2011-2013

CUENTA Y ACUERDOS

Siendo las 17:00 hrs., el Sr. Alcalde inicia en nombre de Dios la presente sesión ordinaria.

PLADECO 2011-2013

Expone arquitecto Soledad Parra, quien manifiesta la necesidad de elegir a dos concejales, para ser miembros de la comisión que debe analizar el Pladeco de la comuna, comisión sesionará durante el mes de Enero y en reuniones con distintos estamentos de la ciudad; pide que asistan todos, pero debe haber dos elegidos como miembros formales de la comisión. Concejo escoge a los concejales Sres. Patricio Ojeda y Juan Carlos Aravena. Se acuerda el análisis Foda para la próxima sesión.

PARTICIPACION MAYOR DE CARABINEROS Y CORONEL DE CARABINEROS

El Sr. Alcalde comenta que le llamaron el 31 de Diciembre de Carabineros y que él los invitó a esta sesión para tratar el posible arriendo para una casa que sirva de comisaría, ya que la existente fue gravemente dañada con el terremoto. Se presenta el Mayor de Carabineros, Comisario de la Tercera Comisaría de Carabineros de Parral, Amador Guicharrousse y el Coronel Sr. Luis Gutiérrez Severino quien expone, reseñando los 40 cuarteles que se dañaron. Alcalde recuerda que nuestra ayuda fue entregar a fines de Marzo las dependencias del CEIA, establecimiento educacional para adultos, afectando también a ese colegio. El Coronel recuerda que cuando el Alcalde habló con el General Bernaldes pidiendo más carabineros para Parral y se les trajo, implementando el Plan Cuadrante en la ciudad; ahora el grupo humano está diseminado, y que denigrante como están trabajando, pide derechamente se les arriende un inmueble por la municipalidad. El Sr. Alcalde explica que se podría negociar un arriendo, que hay una casa que al parecer pertenece a Diógenes Villalobos o a su cónyuge, que debemos ver cuanto presupuesto tenemos, ya que este gasto no estaba en nuestros cálculos.

Concejal Ojeda señala que lo que usted nos transmite es que están en una situación denigrante, pero le inquieta saber que es lo que ha hecho la Institución de Carabineros para cuidar de los suyos, porque nosotros no hemos sabido de ninguna acción, la Comisaría no se ha demolido y nosotros ayudamos con lo que pudimos en el mismo mes del terremoto, pasando gran parte de un colegio, que se sabía se tenía que devolver, ya que eso les comunicó el Ministro de educación. El Coronel muy molesto levanta la voz asegurando que él no va a dar ninguna explicación al respecto, que esas son decisiones de su institución y punto. Concejal Aravena señala que le encuentra toda la razón y que se les debe apoyar. Concejal Cáceres argumenta que él cree que seguramente no tienen dinero en la oficina de logística, con todo lo que pasó a nivel nacional. El Concejal Rogazy comparte que hay que apoyar a los carabineros en Parral, la gente ha percibido de distinta manera los esfuerzos que se hagan para colaborar con ellos, sin perjuicio de poder reconstruir la Comisaría a nivel del Gobierno Central. Consulta sobre esto, se le responde que existe la idea de demoler la comisara en el segundo semestre de este año. Coronel se compromete a informar como va lo de la Comisaría Base. Alcalde le pide también que informe sobre un posible destacamento en Arrau Méndez.

Se somete a votación y se aprueba en forma unánime el arriendo de un inmueble para Carabineros. A continuación el Coronel alaba al Mayor, señalando que él ha sabido mantener el espíritu del personal en alto, ha trabajado bien, pese a las malas condiciones que debe enfrentar. Concejal Aravena le felicita por el bonito trabajo que hicieron para navidad, acercando a los funcionarios a la comunidad, recuerda los viejos pascueros en moto, y a los tortugas Ninja para la fiesta de la Primavera. Agradecen y se retiran.

El Sr. Alcalde informa sucintamente sobre caso de Jimena Gutiérrez, Directora de Secplan, señalando que existe un sumario administrativo en su contra, que derivó de una seria acusación de un particular y que ella ha presentado licencia.

No habiendo otro tema que tratar se levanta la sesión a las 18:10 hrs.


Alejandra Román Clavijo
ALEJANDRA ROMÁN CLAVIJO
SECRETARIA MUNICIPAL